Pressemitteilung

erschienen am 03. August 2023 im Mitteilungsblatt Bad Rappenau

Förderverein Haus der Betreuung und Pflege Bad Rappenau e.V.

Alles aus eigener Herstellung

Für die Verabschiedung von Frau Maria Finkbeiner, langjährige Mitarbeiterin unseres Betreuungsteams, wollten unsere Bewohnerinnen und Bewohner auch etwas beitragen und entschlossen sich dazu, einen leckeren Kuchen zu backen.

Dank des Fördervereins Haus der Betreuung und Pflege konnten die Bewohnerinnen des Wohnbereichs Fünfmühlental auf reife Johannisbeeren aus unserem Garten zurückgreifen, die sie anschließend in mühevoller Kleinarbeit von den Stielen entfernten.

In geselliger Runde wurde gemeinsam in Erinnerungen der letzten 12 Jahre geschwelgt und viel gelacht.

Mit den Worten "Ade, war schee", die den Kuchen verzierten, verabschiedeten sich die Bewohnerinnen und Bewohner unter Tränen von Frau Maria Finkbeiner.



Die Bewohnerinnen beim Ernten und Säubern der Johannisbeeren für den Abschiedskuchen

Foto: Alpenland